

Das Tagebuch von mArtin...



02. August 2022 19:30 Uhr

Gestern erst war es, dass ich etwas über *Home-Office* geschrieben habe. Dabei durfte ich feststellen, dass Microsoft mit dem Begriff *Home-Office* nichts anfangen kann. Dabei kann man Microsoft eine gewisse Portion von schrägem Humor nicht absprechen. Immerhin hat es mit folgende Ausbesserungsvorschläge angeboten. Sicher nicht ganz *political correct*, aber immerhin...

(C) mArtin 2024

ute im Mittagsjournal zu hören. Die Supermarkt-K
gte man, dass man es sich derzeit nicht leisten kör
ute im Home-Office zu beschäftigen!

t allerhand Lebensr

nd u

